



Mazda

Bonjour je m'appelle Antoine Dichard, j'ai acheté ma première voiture il n'y a même pas un an et le câble de l'embrayage m'a lâché. Étant donné que je n'ai pas encore fini le lycée je ne gagne pas ma vie, et cette voiture était mon seul moyen de locomotion. Je n'ai donc aucun moyen de payer les réparations si vous pouviez tous un petit peu m'aider ça serait incroyablement gentil de votre part!

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/5KtIS1vL>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :
Antoine Dichard